

Le 15/02/2021

Traduction Française :

(EN) AfterLife of Animals: What Happens when our Pets Die? (Extraterrestrial Message) – Cosmic Agency (21/12/2019)

## La Vie après la Mort des Animaux Domestiques – Swaruù de Erra et Dhor Káal'el

**Gosia** : Et les animaux savent aussi qu'ils sont dans la 3D quand ils arrivent ici ? Est-ce qu'ils le font consciemment, sachant qu'ils vont souffrir ici ?

**Swaruù** : Bonne question, je n'ai pas été un animal depuis longtemps. Nous pouvons seulement supposer que c'est la même chose puisque ce sont des personnes.

**Gosia** : Si ce sont des gens comme tu le dis, alors ils doivent savoir quelque chose.

**Swaruù** : C'est exact.

**Gosia** : Tu sais, toute ma vie j'ai su que la vieillesse et les maladies comme ça ne sont pas normales. Je n'ai jamais eu de problèmes avec la mort mais bien avec la souffrance de la vieillesse et la souffrance physique en général. C'est comme si je savais qu'on n'a pas à vivre comme ça, qu'on peut vivre différemment. C'est comme si c'était un souvenir. Et maintenant que je te connais, je comprends que oui, c'était mon souvenir subconscient, bien que je sache que des choses se passent là aussi.

**Swaruù** : Oui. Ici, les choses fonctionnent différemment, même pour les animaux.

**Gosia** : Et une question. Combien de temps les chats vivent-ils là-bas, par exemple ?

**Swaruù** : Encore une fois, c'est presque impossible à déterminer mais ils vivent beaucoup plus longtemps. Et aussi, avec les animaux comme avec tout, le temps est relatif. Donc, pour vous, 10 ans avec votre chien, c'est peu de temps. Mais de son point de vue, c'est une incarnation entière. Ce sont de petits cycles de ton point de vue, pas du leur. De mon point de vue, vous vivez de petits cycles. Tout est relatif.

**Gosia** : Oui, je sais. J'ai compris.

**Swaruù** : Ici, à l'aide de vaisseaux, en sautant, je ne serais pas surprise de découvrir que certains chats ont plus de 1000 ans.

**Gosia** : Et une chose. De quoi meurent les animaux là-bas puisqu'on guérit les maladies? Décident-ils, comme vous, dans leurs rêves ou quelque chose comme ça, de mourir en dehors des accidents et d'événements similaires?

**Swaruù** : Oui. Ce qu'il se passe ici, ce n'est pas que le corps dysfonctionne et progresse donc vers la décomposition jusqu'à la mort comme cela se passe sur Terre.

**Gosia** : OUI ! Cela m'a toujours semblé anormal ici ! Comme si je refusais d'accepter que cela soit normal. J'ai toujours ressenti cela. Maintenant, je comprends pourquoi !

**Swaruù** : Ici, le problème est plus énergétique. Une fatigue interne, un ennui de la vie. La routine se termine parce qu'on ne trouve plus aucun sens à continuer.

Beaucoup de gens qui connaissent la mort, comme Dolores Canon, diront qu'il ne faut pas faire cela, euthanasier les animaux, parce qu'une personne, dans ce cas un chien, vient pour en faire l'expérience pour sa croissance. Dès lors, en accélérant leur départ, leur mort, vous ne faites qu'interférer avec leur plan de vie. Même en les amenant à se réincarner pour le revivre, même ainsi, je ne suis pas favorable à ce que l'on laisse quelqu'un souffrir comme ça. Dans la vie naturelle, dans la nature, ils n'atteignent pas ce point de détérioration. C'est la main de l'homme qui est là.

**Gosia** : Je ne suis pas en faveur de laisser les animaux souffrir jusqu'à la mort.

**Swaruù** : Moi non plus. Je n'y ai pas pensé de la façon dont le dit Dolores Cannon.

**Gosia** : Penses-tu qu'elle pourrait avoir raison ?

**Swaruù** : Oui, Gosia, elle a raison. Je n'en doute pas. Cela ne signifie pas pour autant que les aider à ne pas souffrir est une erreur. Et il est vrai que, dans la nature, ils n'y arrivent pas mais le fait est qu'ils sont domestiqués et qu'ils font l'expérience d'être un chien domestique. Mais cela ouvre aussi la possibilité qu'en étant domestiqués, leurs projet de vie est précisément que leur fin soit laissée entre les mains de ceux qui aiment l'animal, pas les leurs.

**Gosia** : BON POINT ! C'est tout à fait logique. L'animal savait qu'il allait être domestique. Cela signifie qu'il aura des propriétaires et que ce seront eux qui décideront de ces choses.

**Swaruù** : Ce que dit Dolores est parfaitement valable. Mais le contraire n'est pas forcément faux.

**Gosia** : Je m'en tiendrai à ta dernière conclusion.

**Dhor Káal'el** : Comment va Ringo ?

**Gosia** : Dans la Source. Je l'espère. Merci d'avoir posé la question.

**Dhor Káal'el** : C'est ce qui s'est passé, je suis terriblement désolé, mais c'était mieux pour lui.

**Gosia** : Je viens de l'endormir il y a deux heures.

**Dhor Káal'el** : C'est horriblement récent. Tard dans la nuit. C'est arrivé comme ça ?

**Gosia** : Je suis allée à l'hôpital avec Robert. Et il était vraiment mal en point. Il ne marchait plus, il ouvrait à peine les yeux, il tremblait, il faisait des bruits.

**Dhor Káal'el** : Est-ce qu'il t'a quand même reconnue ?

**Gosia** : Je veux croire qu'une partie de son âme l'a fait à un certain niveau.

**Dhor Káal'el** : Si j'avais été à sa place. J'aurais voulu que tu me libères. Je suis sérieux !

**Gosia** : Oui ? J'étais là avec lui, tenant sa tête dans mes mains et essayant de lui dire par télépathie d'aller aussi loin que possible de la 3D pendant qu'il partait.

**Dhor Káal'el** : Dans cet état, vous ne vous souciez plus de la vie. Vous voulez et devez partir.

**Gosia** : Oui. Je sais. Merci de me le dire.

**Dhor Káal'el** : Les animaux ne voient pas la mort aussi tragiquement que les humains, ou que les gens en général. Tout ce qu'ils savent, c'est qu'ils souffrent. Et ils veulent en sortir.

**Gosia** : Je suis si heureuse que tu le dises.

**Dhor Káal'el** : C'était la bonne chose à faire.

**Gosia** : Je sais. C'est toujours une expérience horrible.

**Dhor Káal'el** : Je sais que c'est une expérience horrible. Je ne suis pas étranger à la mort. Tu porteras cela toute ta vie mais cela fait maintenant partie de ce qui fait que tu es ce que tu es.

**Gosia** : Oui, je sens que j'ai étrangement absorbé cette expérience en moi. Elle est devenue une partie de moi, intégrée, dirait Swaruù. Tout cela est étrange, la vie, la mort, la vie, la mort.

**Dhor Káal'el** : La vie et la mort, la vie et la mort, tu tournes en rond. Mais c'est quand même terrible pour ceux que vous laissez derrière vous. Laisse-le partir. Laisse-le partir mais ne le combat pas si tu ne peux pas ! Tu aimeras un autre chien, encore une fois.

**Gosia** : Où penses-tu qu'il est allé maintenant ? A la Source ? Comment puis-je savoir s'il n'est pas piégé quelque part dans les royaumes astraux ?

**Dhor Káal'el** : Tout le concept de piège dans l'astral est faux. Swaruù a fait de son mieux pour transmettre ce message.

**Gosia** : Je sais. MAIS elle a dit que beaucoup d'âmes restent sur le plan astral. Certaines ne savent même pas qu'elles sont mortes. Elles se déplacent dans l'astral. Les animaux aussi ? Je ne voulais pas dire piégés par des Archontes mais par leurs propres idées peut-être ?

**Dhor Káal'el** : Mais ce sont des âmes qui choisissent de rester dans l'astral parce qu'elles sont attachées à la vie.

Principalement des victimes de morts violentes. Mais cela se passe dans leur conscience, dans leur esprit et pas parce que quelque chose d'extérieur les empêche de revenir à la source. Ringo voulait clairement rentrer chez lui.

**Gosia** : Tu crois? Il n'a pas eu de traumatismes ces dernières années, pas de violence. Non, juste de l'amour.

**Dhor Káal'el** : Je pense que les animaux sont libres de ces concepts de piège à âme. C'est quelque chose de typiquement humain. Personne d'autre ici n'adopte ce concept. C'est pourquoi il ira à la source, s'il n'est déjà à la source, parce que l'amour est tout ce que vous emportez avec vous. Les chiens sont juste des gens de plus, dans un autre costume.

**Gosia** : Ce serait génial, nous en parlions avec Robert, si les royaumes astraux pouvaient aussi être pleins d'animaux. Tu sais ce que j'aimerais aussi ?

**Dhor Káal'el** : Dis-moi.

**Gosia** : Une technologie pour localiser les âmes mortes, l'endroit où elles se trouvent, comme une sorte de machine qui pourrait suivre le signal de Ringo pour trouver où il se trouve. Je sais que ça n'existe pas mais ce serait tellement bien d'avoir une. En même temps, je comprends que le temps n'existe pas et qu'il n'est pas linéaire. Donc, c'est impossible du point de vue de la Source.

**Dhor Káal'el** : Ce serait impossible car il serait partout. Les âmes ne sont pas dans ce royaume. Donc le concept de non-localité s'applique à elles.

**Gosia** : Je comprends mais peut-être que son signal est déjà incarné ailleurs. Je ne sais pas. Ce serait bien de le savoir.

**Dhor Káal'el** : Il n'y a pas de temps et il n'est pas linéaire. Donc, c'est déjà arrivé de ton point de vue. Donc, si c'est déjà arrivé, cela signifie qu'il est quelque part dans le monde. Et dans ce cas, c'est la localité qui s'applique. Il te faut alors une machine qui puisse suivre quelque chose qui peut être unique dans son essence. Puis, tu arrives avec une machine qui peut mesurer la fréquence d'une âme, parce qu'elle émet une lumière appelée aura. Ensuite, tu te retrouves avec un spectromètre, comme celui que vous connaissez. Tu découvres alors que, comme le temps n'est pas linéaire, il serait vivant en même temps que lorsqu'il est mort. Le concept de miroir est né. On peut l'approfondir à un moment donné.

**Gosia** : Oh wow. Laisse-moi relire ça. Oui, nous avons parlé des miroirs il y a quelque temps mais j'avais compris qu'ils se ressembleraient ? Donc je suppose que, dans le cas de Ringo, un autre animal pourrait peut-être être localisé mais ne ressemblerait pas à Ringo, c'est ça ?

**Dhor Káal'el** : Il y a toutes sortes de miroirs, il peut y avoir deux personnes dans une ligne de temps qui se ressemblent mais qui ne seraient pas la même personne à l'intérieur, ce n'est pas la même âme. Et nous avons aussi des cas, beaucoup plus fréquents, de personnes qui ne se ressemblent pas et qui ont la même âme. Certains sont même de sexe masculin et féminin. Il peut s'agir de Ringo tel qu'il est, peut-être même en plus jeune ou d'un animal complètement différent. Très probablement un chien, peut-être un caniche de quelque riche dame française !

**Gosia** : Ouah ! Ok, j'ai une dernière question. Est-ce qu'ils emportent l'amour avec eux ? Est-ce que mon amour enrichit son âme ? Est-il devenu une partie de lui d'une certaine façon ?

**Dhor Káal'el** : Ton amour fait partie de son expérience incarnée. Par conséquent, ton amour fait partie de son âme et de ce qu'il est. Il est fait de ton amour.

**Gosia** : Le fait qu'il ait reçu mon amour fait partie de ce qu'il est maintenant ? Wow. C'est tellement beau. Je suis si heureuse.

**Dhor Káal'el** : Bien sûr.

**Gosia** : Nous sommes donc tous faits des différents amours que nous avons reçus au cours de nos incarnations ?

**Swaruù** : L'amour est l'amour, c'est seulement différent parce que vous le voyez comme tel à partir de l'un ou l'autre point d'attention. Mais nous sommes tous faits d'amour et d'intégration.

**Gosia** : Et si nous recevions de la souffrance ? Cela deviendrait aussi une partie de nous, correct ? Tout, je suppose.

**Dhor Káal'el** : Il vous fait encore plus apprécier l'amour lors d'une incarnation. L'amour et la peur sont opposés, pas l'amour et la souffrance, pas l'amour et la haine.

**Gosia** : J'aime ça ; je comprends. Et pendant qu'il est dans la Source, se souvient-il de moi ? Swaruù disait que nous sommes porteurs de souvenirs et de nos identités.

**Dhor Káal'el** : Bien sûr qu'il se souvient de toi mais pas de la même manière que par le passé. Il est avec toi maintenant, dans son présent, parce que c'est la seule chose qui existe pour lui. Le concept d'amour passé est le tien, c'est ton point de vue, pas le sien. Tu souffres sans lui. Il ne souffre pas de la même façon. Il sent qu'il est avec toi maintenant et avec tout le monde et avec tout ce qu'il aime. Tout se passe maintenant pour lui.

**Gosia** : Oh wow ! Je crois que j'ai compris ! Et il serait aussi, simultanément, dans la Source et dans une autre incarnation ; c'est une autre possibilité non ?

**Dhor Káal'el** : De la source, tu es toutes tes incarnations en même temps.

**Gosia** : Hmm ! Tu as dit : "il est avec moi maintenant" ....mais à partir d'où ? En étant dans la source ?

**Dhor Káal'el** : Tu es aussi dans la source, tu n'as jamais quitté la source. L'amour que tu as pour lui est ce qu'il reçoit en tant que ta présence dans la source car il ne vient pas de ton corps, il vient de ton moi divin qui, lui, est dans la source. Il est avec toi en ce moment. Ce sont seulement les âmes qui veulent être séparées de la source et qui ont des attachements qui ressentent délibérément la séparation et le fait d'être mortes, celles que vous appelez « les âmes perdues ». C'est exactement pourquoi, pendant notre incarnation, nous sommes des fragments de notre vrai moi complet, appelé notre moi supérieur. Ce n'est que d'en haut et seulement lorsque nous avons un point de comparaison, comme avoir été vivant puis mort, que nous remarquons et ressentons que nous sommes complets.

**Gosia** : Ok, j'essaye de ressentir ce que tu veux dire. Je crois que j'ai compris. Mon esprit linéaire s'active toujours. D'où les questions. Quel système alambiqué de choses, cette vie.

**Dhor Káal'el** : Au fond, ça semble beaucoup plus simple d'ici, de comprendre ces concepts.

**Gosia** : Je peux imaginer. D'ici, c'est tellement plus difficile de saisir certains concepts, juste des fragments d'âme dans leur séparation illusoire en essayant de se comprendre, de découvrir la vérité.

**Dhor Káal'el** : L'idée d'être là n'est pas de « découvrir » ainsi que tu le sais déjà. Donc, comme pour tant de choses, pendant une expérience d'incarnation, c'est le contraste entre savoir et ne pas savoir que tu recherches.

**Gosia** : Incroyable. J'adore ça ! Cela apporte un soulagement à l'esprit troublé qui essaie de tout comprendre parce que certains concepts, les contrastes, sont difficiles à absorber par l'expérience. Le concept d'être ici et dans la source en même temps, par exemple, bien que ce soit compris et accepté sur le plan mental, et encore, s'il n'est pas empiriquement vécu et mémorisé, il est plus difficile d'en acquérir une compréhension globale (cela arrive dans les rêves, mais nous ne nous en souvenons pas).

**Dhor Káal'el** : Oui, mais cela vient de l'idée et du point de vue de quelqu'un qui s'est incarné parce qu'alors, la localité peut y jouer un rôle alors qu'en fait, la Source est partout sur toi, tu es immergée en elle. La source est la source de tout, d'où son nom. Le concept de non-localité s'applique à la source. Tu es la source. Localité du côté physique et non-localité du côté de l'éther.

**Gosia** : Je sais. C'est pourquoi il n'est pas facile de comprendre l'idée que je suis maintenant avec Ringo et qu'il est avec moi parce que mon fragment est dans Gosia pour le moment et n'a pas un accès conscient à ce niveau où mon âme est avec Ringo.

**Dhor Káal'el** : Tu n'es pas avec lui mais il est avec toi.

**Gosia** : Pourquoi je ne suis pas avec lui mais il est avec moi ?

**Swaruù** : Parce que tu ressents le temps de façon linéaire, tu as l'impression qu'il n'est pas avec toi, alors que lui, il est en dehors du temps et il se sent donc avec toi. Ton amour est une source, donc comme il est aussi une source, ils se mélangent.

**Gosia** : Mais, comme le temps n'existe pas, peut-on vraiment dire qu'il est en dehors du temps maintenant ? Juste parce que lui, comme Ringo, a quitté son corps ? Il pourrait très bien vivre quelque part en tant que renard maintenant, avec son centre d'attention là. Et dans ce sens, il ne serait pas avec moi. N'est-ce pas ?

**Swaruù** : Ça pourrait aussi être vrai. En général, c'est pourquoi il n'y a qu'une seule âme par royaume, une âme comme un fragment d'une plus grande âme. Quand il y a deux corps dans le même royaume et une âme, et qu'un des corps meurt, elle ne fera que sauter en conscience vers le survivant. C'est très connu dans le cas de jumeaux identiques !

**Gosia** : Ok, merci d'avoir tout expliqué. J'apprécie vraiment que vous vous renseigniez tous sur Ringo. C'est tellement agréable. Je vous remercie. Mais je ne veux pas vous ennuyer outre mesure, car je sais que la mort de ce chien n'est rien en comparaison de tant d'autres tragédies qui pourraient se produire

en ce moment. Je vais m'en sortir. J'ai beaucoup pleuré là-bas, mais maintenant je vais mieux. J'essaie juste de comprendre où il se trouve.

**Swaruù** : Une mort est celle d'un être cher. Un chien, un chat, un humain, c'est la même chose. Le décès d'un être cher ! Nous comprenons.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

*Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.*

*Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.*

*C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre*

***C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !***

***Les principaux contacts :***



***Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu)*** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

*Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.*



***Anéeka de Temmer*** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

*Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.*

*\*les images sont illustratives uniquement*

***Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :***

**Despejando Enigmas (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

**Agencia Cosmica (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

**Red Agartha (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

**Pleidian Knowledge (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

**Conocimiento Pleyadiano (Esp) :** [https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu\\_QB9dJXOVZ1N7Q](https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q)

**Esprit Libre (Français) :** <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/UXAG6Q54Ltk>